



المملكة المغربية  
وزارة التضامن والمرأة  
والأسرة والتنمية الاجتماعية



## Communiqué de presse

### **En coopération avec le ministère de la Solidarité, de la Femme, de la Famille et du Développement social au Maroc L'ISESCO tient la 1ère session du Forum pour les enfants du Monde islamique**

L'Organisation islamique pour l'Education, les Sciences et la Culture (ISESCO) tiendra du 24 au 28 juin 2013, à Rabat, capitale du Royaume du Maroc, la 1ère session du Forum de l'ISESCO pour les enfants du Monde islamique, et ce en coopération avec le ministère marocain de la Solidarité, de la Femme, de la Famille et du développement social.

Prendront part à cette session quarante enfants représentant les Etats membres suivants de l'ISESCO : Etat des Emirats arabes Unis, République Tunisienne, République Algérienne Démocratique et Populaire, République du Soudan, République fédérale de Somalie, République d'Irak, Sultanat d'Oman, Etat de Palestine, Etat du Koweït, République Libanaise, République islamique de Mauritanie, Etat de Libye et Royaume du Maroc.

Le programme de cette session comprend la tenue de nombreuses séances de travail qui seront axées sur l'examen de plusieurs questions notamment la convention internationale des droits de l'enfant, la composition des cinq commissions du Forum, la présentation par l'Observatoire national des droits de l'enfant de l'expérience du Parlement de l'enfant au Maroc, ainsi que l'initiation des enfants au travail des commissions dudit forum conformément à son cadre juridique.

Par ailleurs, un atelier sera tenu sous le thème : « enfant et droit à un environnement civilisationnel sain ». Cet atelier adressera un message à la 4ème Conférence islamique des ministres chargés de l'enfance, prévue en novembre 2013, à Bakou, capitale de la République d'Azerbaïdjan.

Ce Forum vise à renforcer les liens de solidarité entre les enfants du Monde islamique, consolider les liens entre les forums similaires des enfants dans les Etats islamiques et partout dans le Monde, promouvoir l'esprit d'appartenance à la Oumma, de citoyenneté

et de dignité humaine et contribuer à la consolidation des valeurs de dialogue, de démocratie, de coexistence, de solidarité et de fraternité. En outre, le Forum vise à permettre aux enfants d'exprimer leurs avis et préoccupations en application du droit à la participation et à leur faire acquérir les techniques de dialogue, de communication et l'acceptation de la différence d'opinion dans un climat de respect et d'enrichissement réciproque. Le forum compte également aider à l'exploitation des potentialités des enfants et leur capacité à contribuer au développement de leurs nations et à relever les défis posés par le nouvel ordre mondial.

Les travaux de la 1ère session du Forum seront marqués par l'organisation de concours culturels et d'un concert varié, en coordination avec le ministère marocain de la jeunesse et des sports, la tenue d'une cérémonie au cours de laquelle les enfants présenteront des spectacles qui mettent en valeur le patrimoine culturel, musical et civilisationnel de leurs pays. Les enfants effectueront une visite aux deux chambres du Parlement, au siège de l'Observatoire national pour les droits de l'enfant au Maroc, de même qu'ils se rendront aux principaux monuments historiques de Rabat et à la Mosquée Hassan II à Casablanca.

La séance d'ouverture de ce Forum, qui se tiendra le 24 juin 2013 au siège de l'ISESCO, sera présidée par Mme Bassima Hakkaoui, ministre marocaine de la Solidarité, de la Femme, de la Famille et du Développement social, tandis que les travaux se poursuivront au siège du Centre national des Rencontres et des Formations à Rabat.